



YELL

平成30年6月1日

師崎中学校 1年生学年通信
第3号

初めての定期テスト、よくがんばりました！



5月24日、25日に中間テストが行われました。1週間のテスト週間があったり、たくさんの提出課題があったりと、初めてのことで大変だったかと思いますが、中学生になった実感を強く感じるよい機会にもなったのではないのでしょうか。テスト前は、「嫌だな」「早く終わってほしい」という声を多く聞きましたが、テストを終えた生徒のほっとした表情から、テスト

までの頑張りが伝わってきました。今回の結果が必ずしも努力に見合ったものになるとは限りませんが、頑張った事実は消えません。間違えたところをしっかりと見直し、確実に自分の力にしていってほしいです。

1ヶ月後には、早くも期末テストが予定されています。中間テストで培った学習習慣をキープしつつ、期末テストに向けて再スタートを切ってほしいと思います。今回のテストで提出物の意義や勉強のコツもつかめたと思いますので、またご家庭でも取り組み状況など話題にしていただけるとありがたいです。



資源回収にご協力ありがとうございました



5月25日（金）に、資源回収が行われました。非常に暑い日でしたが、各地区で生徒、保護者の方々、地域の方々が精力的に作業を進めてくださり、とてもたくさんの新聞や雑誌、衣類などを迅速に回収することができました。地域のパワーを感じました。

資源を出していただいたり、運搬車両の提供や資源の積みおろしをしていただいたり、本当に多くの方々にご協力をいただき、無事終わることができました。心より御礼を申し上げます。1年生も先輩の姿を見て、自主的に作業に参加することができて、とても頼もしく感じました。資源回収の成果は、子ども達の活動費として還元させていただきます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



救急法講習・なます号体験



5月10日(木)に、知多南部消防署の方を講師にお招きして、心肺蘇生法やAEDの使い方を実践しました。この経験が、万が一の時、一步踏み出す勇気になると思います。命の大切さを考えるよい機会にもなりました。

また、15日(火)には地震体験車「なます号」に乗車し、東南海地震を想定した揺れや、東日本大震災、阪

神淡路大震災と同じ揺れを体験しました。激しい揺れの中、実際に何ができるのかを体感したことで、まず自分の身を守る大切さを実感できたと思います。ご家庭でも避難場所や連絡手段など、緊急時の行動について今一度、ご確認いただきますようお願いいたします。



水泳の授業が始まります

6月15日(金)から体育の授業で水泳が始まります。全学年、師崎小学校のプールを借りて行います。体育の授業で使用する水着は、紺または黒のスクール水着(腹部の見えるセパレート・スカートタイプは不可)です。帽子の色は、何色でも構いません。また、例年プールの時期は体調を崩しやすい時期でもあります。家庭でも健康管理には十分ご配慮ください。

※入水の可否を確認する水泳カードをお配りします。水泳カードを忘れた場合、ご家庭へ確認のお電話をさせていただく場合がありますので、よろしくお願ひします。

水泳の持ち物

- ・水着(紺、黒のスクール水着)
- ・帽子(何色でも可)
- ・ゴーグル
- ・タオル
- ・使用後の衣類を入れる袋
- ・水泳カード
- ・必要ならばラッシュガード(紺or黒、フードなし)



～6月の予定～

- 1日(金) ③④体力テスト, 1年生朝部開始
- 2日(土) 町体育大会
- 4日(月) 体力テスト予備日
- 5日(火)～7日(木) 3年生修学旅行
- 7日(木) 学年レク
- 15日(金) ⑤授業参観, 水泳指導1
- 18日(月) テスト週間開始(質問教室)
- 21日(木) 水泳指導2
- 25日(月)～27日(水) 期末テスト
- 27日(水) ⑤学校保健委員会
⑥風水害避難訓練
- 28日(木) 水泳指導3

～7月の主な予定～

- 5日(木) 水泳指導4
- 9日(月) ⑥選手壮行会
吹奏楽部演奏会
- 10日(火)～12日(木)
個人懇談会
- 12日(木) 水泳指導5
- 13日(金) ⑥学年集会
- 19日(木) 給食最終
- 20日(金) 終業式

